

Kilchberg, 16. Dezember 2024

KR-Nr. 419/2024

A N F R A G E von Edith Häusler (Grüne, Kilchberg)

Betreffend Politische Werbung auf Lieferwagen des Strickhofs

Auf einem Lieferwagen des Strickhofs ist SVP-Nationalrat Martin Hübscher abgebildet. Dass man an und in Fahrzeugen des öffentlichen Verkehrs Werbung machen kann, ist bekannt. Neu ist aber, dass sich Politiker auf Fahrzeugen des Kantons abbilden lassen können.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was kostet es, sich auf einem Lieferwagen der kantonalen Verwaltung abbilden zu lassen?
2. Wo kann man sich dafür bewerben? Und welche Kriterien müssen Bewerber erfüllen?
3. Kann man so einen Beitrag an die Finanzen des gemäss den bürgerlichen Parteien notleidenden Kantons Zürich leisten?
4. Was kostet diese Werbung für den Strickhof?
5. Wer auf dem Strickhof hat diese Werbung bewilligt bzw. welche Instanz ist dafür zuständig?

Edith Häusler